

Clemente Juan, estudiante de Sagrada Familia, obtiene la nota más alta en la PAU de Alicante

21/06/2016



El alumno del colegio Sagrada Familia de Elda **Clemente Juan** ha obtenido la **calificación más alta en las Pruebas de Acceso a la Universidad, PAU**, en la convocatoria en la Universidad de Alicante. Este joven eldense ha obtenido un **9,625 de nota media**. Todos los

alumnos que se han presentado desde el colegio a esta convocatoria la han superado con éxito, consiguiendo una media de un 7,30. Además cuatro alumnos del colegio con calificaciones superiores al 9 realizarán el próximo 22 de junio las pruebas para optar al Premio Extraordinario de Bachillerato.